

RÉSUMÉS

LA POLITIQUE ENVERS LES JUIFS D'EGRA À LA FIN DU MOYEN-AGE

Dieter D e m a n d t

L'histoire des Juifs d'Egra à la fin du Moyen-Age se divise en trois phases. La première prend fin en 1350 par l'assassinat des Juifs, vraisemblablement organisé par le Conseil. Peu de temps après, une nouvelle Communauté Juive se créa dans cette ville et prit un essor remarquable qui finit en 1430 lorsque les Juifs furent chassés à cause de leur non-participation aux charges de la ville lors des Guerres Hussites. Quelques années plus tard, les Juifs furent de nouveau autorisés à s'établir à Egra. Là ne se forma pourtant qu'une petite communauté dont les droits juridiques (droits civiques, autonomie de la Communauté) n'étaient pas défavorables mais dont le permis de séjour était limité. Par ailleurs on constate dans la seconde moitié du 15^e s. une forte poussée de l'antisémitisme.